

Carbajosa estrenará Mercado de Navidad que se celebrará del 29 al 31 en la pista de tenis

NAVIDAD

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—La programación navideña de Carbajosa de la Sagrada incluye cerca de medio centenar de actividades para todos los públicos hasta el 5 de enero.

Entre las citas destacan las dirigidas a los niños, con actividades deportivas, exposiciones, concursos, teatro, talleres lúdicos, magia, escape room, espectáculos navideños y actividades tradicional que no pueden faltar en estas celebraciones, como las visitas de Papá Noel (día 22, en la Casa de Cultura, de 17:00 a 20:00 horas) y los Reyes Magos (día 4 de enero, en la Casa de Cultura, de 17:00 a 20:00 horas) y la fiesta de Nochevieja infantil para los mayores. Una amplia oferta de actos, "llena de alegría y eventos especiales", como ha señalado la edil del área, Alba Hernández, entre los que destacan como prin-



Pedro Samuel Martín y Alba Hernández, en la presentación. EÑE

cipal novedad, la inclusión de un mapa en la trasera del programa con los lugares en los que se desarrollarán las actividades "para no perderse y poder disfrutar de la toda diversión navideña organizada". Para ello, cada actividad va señalizada con un número y un color

identificativos correspondientes al espacio en el que se celebrará.

Otra novedad será el Mercado Navideño, que se llevará a cabo los días 29, 30 y 31 de diciembre en la pista de tenis cubierta, de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas. Contará con la participación de

nueve empresas y la colaboración de las asociaciones locales Amucas y Avecarsa, además de Asoesa que acudirá con siete puestos. Además de los stands, el mercado contará con animación y actividades durante las tres jornadas, campaña solidaria 'Navidad para todos' a favor del Comedor de los Pobres organizada por Ciudad de los Niños con juegos, villancicos, etc. Cada día concluirá con una cita gastronómica, el primer día con una degustación gratuita de lentejas y los días 28 y 29 con un chocolate con churros, para lo que se tendrán que adquirir los tiques al precio de 1€ en la Casa de Cultura hasta el 26.

Además, volverá 'Navichulis' los días 2 y 3 de enero con parque infantil, hinchables, etc. Este año se completa con un castillo ninja con dj para adolescentes y jóvenes a partir de 12 años el día 4 de enero. La Cabalgata de los Reyes Magos el día 5 de enero, a las 18:30 horas, pondrá el broche final al programa.

Música, magia y talleres en el mercadillo de Valverdón

Valverdón— Los vecinos de Valverdón ya tienen todo listo para disfrutar durante este fin de semana del primer mercadillo navideño que se celebra en la localidad. La cita, que se desarrollará en las instalaciones del pabellón municipal, cuenta con gran variedad de puestos con productos artesanales de la zona.

Así, la jornada arrancará a las 11:00 horas y cerrará las puertas a las 21:30 horas. También, habrá actividades complementarias con un concierto de música a cargo de Julia Perelégui y Javier Poveda y un taller de playmobil, que comenzará a partir de las 20:15 horas.

Durante la jornada de mañana, el mercadillo estará abierto desde las 11:00 hasta las 20:30 horas y, a las 18:00 horas, los asistentes podrán disfrutar del espectáculo de magia a cargo de Vari. Además, parte de los beneficios recaudados irán destinados a la Asociación de Personas con Diabetes de Salamanca.

La primera edición del mercado navideño convertirá a Valverdón en punto de encuentro y disfrute tanto para pequeños como mayores. EÑE



Encuentro de voluntarios de Cruz Roja en Béjar

El Casino Obrero de Béjar acogió ayer el tradicional encuentro de voluntarios de la asamblea comarcal de Cruz Roja, que contó con la actuación de magia de Bienve Andrés. Como colofón a la jornada, que contó con responsables locales y provinciales de la entidad, se celebró una chocolatada con churros. TEL

Regalos, conciertos y concursos en la Feria Navideña de Santa Marta

Santa Marta—El frontón cerrado de Santa Marta de Tormes acogió ayer la inauguración de la IV Feria Navideña que se prolongará durante todo el fin de semana. El acto contó con la presencia del equipo de Gobierno del Ayuntamiento con el regidor David Mingo como máximo representante, así como con el presidente de la Asociación de Empresarios del municipio 'Quédate en Santa Marta', Jorge Moreno. Además, los presentes pudieron disfrutar de un concierto que corrió a cargo de 'Amigos del Acordeón'.

Posteriormente, los más pequeños pudieron entregar sus cartas al elfo de Papá Noel, mientras que más tarde se celebró una discoteca móvil.

Hoy la feria abrirá sus puertas a las 11:00 horas y los visitantes podrán encontrar hasta 15 puestos en los que se disponen detalles tanto artesanos, así como libros, herramientas culinarias y hasta una barbería.

Además habrá actividades dinamizadoras durante la jornada, como el concurso de dibujo 'Santa Marta en Navidad' o un concierto navideño a cargo del grupo Quartetto. A las 19:30 horas habrá una papanoelada motera organizada por el grupo Cacharras y de nuevo el elfo de Santa Claus visitará el recinto. EÑE



El alcalde David Mingo junto a su equipo municipal en el acto. EÑE



El recinto albergó a los primeros visitantes de la Feria Navideña. EÑE